

Kreisklasse A

TTC Löffingen : TTC Nussbach II
Samstag, 15.04.2023, 18:00 Uhr

Schätzle beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 8:3-Auswärtserfolg des TTC Nussbach II im Spiel der Kreisklasse A beim TTC Löffingen endgültig fest. Die Gäste profitierten in ihrem 17. Saisonspiel am Samstagabend unter anderem davon, dass der TTC Löffingen mit 2 Ersatzspielern antrat.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Beha / Reinhardt letztlich auf Lager, um Schätzle / Schillings final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 8:11, 9:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Dold / Fehr war für Wehrle / Willm am Ende wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Zwar brachte Jürgen Dold Werner Beha phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Werner Beha mit 3:1 durch. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Mario Schätzle konnte Patrick Reinhardt anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Nico Wehrle hatte derweil seinen Gegner Markus Fehr beim klaren 11:5, 11:2, 11:4 insgesamt im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Nach gewonnenem ersten Satz gab Waldemar Willm das Spiel gegen Rico Schillings noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Werner Beha besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Mario Schätzle noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Patrick Reinhardt nach einer 2:0-Führung in der vor dem Spiel auf Augenhöhe erwarteten Partie gegen Jürgen Dold. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Einen Erfolg verpasste Nico Wehrle bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Rico Schillings und verpasste somit einen überraschenden Erfolg. Der neue Zwischenstand war 3:6. Unglücklich war Waldemar Willm in der Partie gegen Markus Fehr, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Einen Zähler für die Gäste musste Nico Wehrle anschließend bei der 1:3-Niederlage gegen Mario Schätzle hinnehmen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Damit hat Wehrle nun ein 12:17 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Der 8:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Löffingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 19:17 bei 8 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TTC Nussbach II geht es stattdessen am 22.04.2023 gegen den TTC Bräunlingen II nochmal um Punkte.

Statistik:

TTC Löffingen

Doppel: Beha / Reinhardt 0:1, Wehrle / Willm 0:1

Einzel: W. Beha 2:0, P. Reinhardt 0:2, N. Wehrle 1:2, W. Willm 0:2

TTC Nussbach II

Doppel: Schätzle / Schillings 1:0, Dold / Fehr 1:0

Einzel: M. Schätzle 2:1, J. Dold 1:1, R. Schillings 2:0, M. Fehr 1:1